

Judul Penelitian: Rentabilitas PT Indofood Sukses Makmur Tbk Merupakan Dampak Dari Fluktuasi *Leverage*, Kebijakan Dividen Dan Modal Kerja

Dosen Pembimbing : Dr.Edwin Agus Buniarto,S.E,M.M
Suseno Hendratmoko, S.Sos., M.M
Nama Mahasiswa : Anik Susilowati
NPM : 18.13021.0003

Abstraksi

Rentabilitas PT Indofood Sukses Makmur merupakan dampak dari nilai *Leverage*, Kebijakan Dividen dan Perubahan Modal Kerja yang berarti rasio perusahaan tersebut menjadi alat ukur untuk mengetahui nilai rentabilitas perusahaan. Menganalisis kinerja keuangan penting untuk dilakukan agar mengetahui tolak ukur tingkat keberhasilan perusahaan dalam mengelola sumber daya yang dimiliki. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh yang timbul dari *Leverage*, Kebijakan Dividen dan Modal Kerja pada perusahaan PT Indofood Sukses Makmur Tbk periode triwulan tahun 2012-2021.

Penelitian ini menggunakan data sekunder dengan jumlah sampel 40 dari laporan keuangan triwulan selama 10 tahun milik PT Indofood Sukses Makmur Tbk. Data diperoleh dari situs *Indonesia Stock Exchange (IDX)*. Data yang telah terkumpul kemudian melalui uji Prasyarat yaitu Uji Asumsi Klasik, Uji Validitas dan Uji Reliabilitas sebelum dilakukan pengujian hipotesis. Pengujian hipotesis pada penelitian ini menggunakan regresi linear berganda yaitu uji t, uji f, dan uji koefisien determinasi dengan level signifikan 5% (0,05).

Kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah secara parsial *Leverage* berpengaruh negatif signifikan terhadap rentabilitas perusahaan, hal ini terlihat dari hasil pengujian yang menunjukkan nilai signifikan sebesar 0.000 ($0,00 < 0,05$). Variabel Kebijakan Dividen secara parsial berpengaruh negatif signifikan terhadap rentabilitas perusahaan terlihat dari hasil pengujian dengan nilai signifikan sebesar 0,00 ($0,00 < 0,05$) Variabel Modal Kerja secara parsial tidak berpengaruh negatif signifikan pada rentabilitas perusahaan dapat dilihat dari hasil pengujian dengan hasil signifikan 0,811 ($0,811 > 0,05$).

Leverage, Kebijakan Dividen, dan Modal Kerja secara simultan berpengaruh positif signifikan terhadap rentabilitas perusahaan dilihat dari hasil pengujian dengan nilai signifikan 0,00 ($0,00 < 0,05$), sementara hasil dari koefisien determinasi dengan nilai sebesar 0,726 yang berarti *Leverage*, Kebijakan Dividen dan Modal kerja berpengaruh sebesar 72,6% terhadap Rentabilitas Perusahaan dan sisanya 27,4% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini.

Kata kunci: *Leverage*, Kebijakan Dividen, Modal Kerja dan Rentabilitas Perusahaan